

10月2日(金)「体育遊び」園長あいさつ

おはようございます。昨夜はよく眠れましたか。朝ごはんは食べてきましたか。そして、元気ですか。

今日は、「運動遊び」の保護者参観です。今年は、コロナウイルスの関係でいろいろな行事が中止になっている中、なんとか、みんなの大好きな運動をさせたいと先生方で考え、今日の「運動遊び」を行うことにしました。

保護者の皆様には、お忙しい中お越しいただき感謝申し上げます。桜ヶ丘幼稚園の子どもたちにどうぞ大きな声援と拍手をお願いします。子供達の何よりの力になります。

保護者の皆様をお願いします。お子さんを他の子と比べるのではなく、どうか、うちの子の良いところを三つ見つけてください。そして、お子さんを「認め、励まし、ほめて」ください。これが伸びるコツです。

今日の運動遊びは、園児の皆さんが、がんばって運動をしている姿を、おうちの方が見て、応援してくれる日です。

そこで、二つのことをお願いします。

まず、かけっこや野超え山越えがあります。さくら組では、最後にリレーもあります。一番速いということは、素晴らしいことです。格好もいいし、一番になれる嬉しさもあります。けれども、この「運動遊び」で一番大事なことは、なんでも最後まで一生懸命におこなうこと、最後までがんばりぬくことです。

みなさんは、イソップ童話の「うさぎとかめ」を知っていますか。足の速いうさぎと足の遅いかめが競走をして、最後にかめが勝つお話です。なぜ足の遅いかめが勝つことができたのでしょうか？  
そうです「さいごまであきらめないで、がんばったからです。」皆さんもこれからいっぱい生きていきますね。「どんなことでも頑張っていれば必ず、よいことにつながります。」

もう一つは、チームプレーをしっかりとすることです。よさこいソーランロックは、みんなで力を合わせる事が何より大切です。音楽に合わせて、一人一人が気持ち・こころを合わせて、最高に素晴らしいよさこいソーランロックを作り上げましょう。

さあ、間もなくはじまりです。うさぎ組のみなさん、がんばるぞ。(オー!) さくら組のみなさん、がんばるぞ。(オー!) 最後に桜ヶ丘幼稚園全員がんばるぞー。(オー!)